

こんにちは いつもお世話になっております

三栄です

古紙・古布・スクラップの状況について

雨続きの七月から打って変わって猛暑日続きの八月がやってきました。今年の夏は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策ということで、炎天下の中でも、長袖長ズボン推奨したり、お客様と接する場面ではマスクを着用するなど、本当に過酷な作業環境で社員には頑張ってもらいました。市民の皆様やお客様からも激励のお手紙を頂いたりお言葉をかけて頂き、熱中症でダウンした者もおりましたが、何とか乗り越えてこられました。九月もまだ暑い日が続きそうです。熱中症対策をしつつ、感染拡大防止に努め、業務を行ってまいりますので、宜しくお願いします。

さて、資源物の状況でございりますが、まず、古紙は昨年来の低迷が続いています。日経の標準価格も四月に底を打って以来変化がありません。

輸出価格の低迷に加えて、コロナ禍で、新聞用紙、情報用紙、白板紙（お土産物、贈答品の箱など）等の需要が減っています。八月は国内の製紙メーカーが受け入れ制限をしたため、私ども製紙原料問屋は苦しいやりくりを強いられました。

そして、今年いっぱい中国が古紙の輸入をストップするため、一〇月までは駆け込み需要があります。市況を回復させるまでには至らず、単発で終わりそうです。

また、連休前後に家庭備蓄をお願いしていた古布ですが、海外輸出が再開したことで、七月の長雨で発生量が減少したことで、国内の在庫も正常化しました。普通に出していただけで構いませんが、円滑なリサイクルのためにも、一度にたくさん出さないで、バランスの良い出し方をお願いします。（古布の価格は暴落したままです。）

第64号

発行元

株式会社
三栄サービス
東村山市久米川町
1-16-5
発行人 紺野琢生



IPSuS 0002394

新型コロナウイルスが収束し、国民生活も経済も元通りになることを心から願うばかりです。

コロナ対策を継続していきます

当社では、東京都のガイドラインに基づいた新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策を行い、『感染拡大防止徹底宣言ステッカー』を貼付しています。飛沫防止対策、換気の徹底、アルコール除菌の設置、マスク着用の徹底、事務所の3密回避など。

また、従業員には接触確認アプリ『COCOA』の登録を推奨し、ガラケーなど登録できない者を除いて全員が登録しました。ご来社の際には、3密を避けるため、事前にご連絡を頂けると幸いです。よろしくお願ひします。



LPガス発電機を導入しました

当社では、近年災害時に強いと再評価されているLPガスを燃料とする発電機を災害時や停電時の電力確保のために導入致しました。

発電機はガソリンを燃料とするものが多いのですが、ガソリンを携行缶に保管しておくのは、保管場所や劣化の問題があります。LPガスの場合、改めて別に燃料を確保しておく必要がありません。また、本体の中に燃料を入れる必要がないので、タンク内の燃料の劣化の心配もありません。

今後は、防災訓練にも取り入れ、いざという時に備えてまいりたいと考えております。

